
Angesichts der Unsicherheit über das Ergebnis der zu TOP 31 durchgeführten Wahl und an-

gesichts der Tatsache, dass sich entsprechende Problemstellungen wiederholen könnten, 

beantragt Ratsherr Rüstemeier die Vertagung der TOPs 32 bis 39. 

 


